

## 新型インフルエンザの豚への感染

北米を中心に新型インフルエンザによる呼吸器疾患が人々の間で流行していますが、5月2日、カナダ食品検査庁はアルバータ州の豚に新型インフルエンザウイルス(H1N1)の感染があると発表しました。

豚の1割に食欲不振や発熱などの症状あり

メキシコから帰国したカナダ人の建設業者が豚飼養農場で作業したことから、豚へウイルスが感染した可能性が高いとのことですが、現在は人も豚も回復しています。生きた豚の輸入に当たっては、カナダにおいて輸出検査が行われるとともに、我が国においても動物検疫所における水際検査を強化し、侵入しないよう警戒しています。

農場への病原体持ち込みを防止するためには、基本的な衛生対策を的確に実施することが重要です。

- ・関係者以外の人への立入制限を徹底すること
- ・インフルエンザに感染した人が農場内に立ち入らないこと(家族、従業員、獣医師、その他関係者)
- ・消毒を励行すること
- ・マスク、手袋、作業着等を着用して作業すること
- ・作業後は、うがい、手洗い等を励行すること



飼養衛生管理をもう一度  
確認してね!

帰国者から新型インフルエンザ感染が確認されています。発生地域への不要不急の渡航は延期してください。

**飼養豚に呼吸器病など異常が見られたときは、獣医師又は家畜保健衛生所へ連絡してください。**